



# COURIR POUR SOUTENIR, AVEC LE SECOURS SUISSE D'HIVER

8 NOVEMBRE 2023 · CONSCIENCE

Le mois de décembre à Genève est marqué chaque année par l'emblématique Course de l'Escalade, que de nombreuses personnes, dont certaines s'entraînent des mois auparavant, attendent avec impatience et enthousiasme. L'ambiance de cet événement est particulièrement chaleureuse et festive, malgré le froid hivernal. Que ce soit en courant, en marchant ou simplement en tant qu'observateur, il vaut la peine de tenter cette expérience unique et inoubliable au moins une fois ! Foule colorée et joviale, diversité de stands, musique traditionnelle, discussions et rigolades sont autant d'éléments qui rythment les échauffements des coureurs. Cette atmosphère animée ne manque pas de réchauffer les cœurs des personnes présentes.



Toutefois, le mois de décembre est aussi et malheureusement synonyme de difficultés pour de nombreux ménages genevois qui vivent dans la précarité et avec des budgets de fin d'année serrés. En 2021, c'est 8,7% de la population suisse – environ 745'000 personnes – qui était touchée par la précarité, selon l'OFS. C'est pourquoi le Secours suisse d'hiver, hôte d'honneur de la Course de l'Escalade pour cette 45ème édition, recherche 450 coureurs pour s'orner d'un brassard aux couleurs de l'organisation afin de faire diminuer les chiffres de la précarité. Un beau bleu turquoise qui permettra de courir en prenant soin de sa santé physique mais également en accomplissant une action caritative, permettant de récolter des fonds pour venir en aide aux ménages genevois.

Créé en 1936 et exclusivement financé par des dons, le Secours suisse d'hiver agit toute l'année en distribuant du matériel, en payant des factures urgentes et en promouvant la vie sociale des familles. Symbolisé par une

étoile en forme de flocon de neige, le Secours d'hiver espère ainsi pouvoir illuminer, en cette fin d'année, non pas les sapins de Noël mais la vie de ces personnes touchées par la précarité.

Il est encore possible de s'inscrire à la Course de l'Escalade jusqu'au 13 novembre. Pour courir avec les couleurs du Secours suisse d'hiver, rendez-vous juste [ici](#) !

[secours-d-hiver.ch](https://secours-d-hiver.ch)



SUIVANT

## GEMGENÈVE, QUAND GENÈVE BRILLE DE MILLE FEUX

INSPIRATION

[Accueil](#) [Qui sommes-nous ?](#) [Contact](#)

[Mentions Légales & Politiques de Confidentialité](#)

Copyright 2023 - La Gazette de l'Helvète